

16. August 2012 12:07 Uhr

BAVARIAN WEEKEND

Die Reiter kommen

Die Stallzelte füllen sich. Heute beginnen Prüfungen






Lisa Maria Kerbler aus der Steiermark und ihre Stute Donna Riviera können es kaum erwarten, sich mit der europäischen Reiter-Elite zu messen.

Foto: Bader

Babenhausen Verkehrsstau auf der Klosterbeurer Straße: Drei riesige Pferdetransporter mit Kennzeichen verschiedener Nationen haben den Blinker gesetzt, um auf das Gelände des Reit-, Fahr- und Zuchtvereins Babenhausen (RFZ) einzufahren. An der Meldestelle werden die Nachwuchsreiter aus 16 Nationen von Vereinsmitgliedern zum Bavarian Weekend willkommen geheißen. Freundlich weist das Begrüßungsteam ihnen auch den Weg zu Parkplatz und reservierter Pferdebox.

Nach mehrstündiger Fahrt ist Dr. Siegfried Kerbler froh, am Ziel angekommen zu sein. Gemeinsam mit seiner Frau und Tochter Lisa Maria sowie der Stute „Donna Riviera“ ist er mittags in der Steiermark gestartet. Lisa Maria reite im österreichischen Nationalteam, erklärt er stolz. Aufgrund einer Verletzung ihres zwölfjährigen Championats-Pferdes

konnte sie bei der Europameisterschaft Junioren und Young Riders in Bern leider nicht an den Start gehen. „Nach wochenlangem hartem Training war ich sehr enttäuscht“, berichtet die 15-Jährige. Deshalb habe sich die Familie ganz kurzfristig für die Teilnahme am Bavarian Weekend entschlossen. „Ich kann es kaum erwarten, mich mit der europäischen Reiter-Elite messen zu können“, so die Nachwuchsreiterin.

Die 16-jährige Saskia Schneppenheim aus Neukirchen bei Krefeld ist in Begleitung ihrer Mutter mit ihren beiden Pferde angereist. Mit „Dow Jones“ wird sie an der Dressur der Junioren teilnehmen, mit Luca die Ponytour reiten. „Ich war noch nie in Babenhausen und freue mich schon, hier mein Bestes zu geben“, sagt sie. Heute finden auf dem Gelände des RFZ die ersten Prüfungen statt. (clb)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)